



## Teoría de la Conspiración

Las estrategias de seguridad sexenales han fracasado debido a que solo se han centrado en ajustar de manera superficial el aparato institucional dedicado a combatir todo tipo de delincuencia y, ante ello, actualmente los niveles de inseguridad se han incrementado y el crimen organizado ha ido ganando terreno a lo largo y ancho del país.

En el 2008, el Acuerdo Nacional por la Seguridad, la Justicia y la Legalidad publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF), establece que el Consejo Nacional de Seguridad Pública (CNSP) denunció abiertamente la grave corrupción, violencia y avance del crimen organizado en el país y presentó 74 proyectos para abatirlos, sin embargo

las estrategias de seguridad de los expresidentes Vicente Fox, Felipe Calderón, Enrique Peña Nieto, y Andrés Manuel López han fracasado.

Dicho acuerdo, suscrito por los Poderes Ejecutivos Federal y Estatales, Congreso de la Unión, Poder Judicial Federal, representantes de las asociaciones de Presidentes Municipales, medios de comunicación y las organizaciones de la sociedad civil, empresariales, sindicales y religiosas, plantearon 74 objetivos y revelaron las 74 debilidades de toda la estructura de la seguridad, tanto del Estado como de la sociedad, y mostraron que la delincuencia ya había rebasado la capacidad de organización del Estado.

Ahora, los recientes compromisos en materia de seguridad pre-

sentados por la presidenta Claudia Sheinbaum resultan básicos ante las fallas de los 74 proyectos publicados en 2008, que revelaron los datos que demuestran que la estructura judicial y de seguridad pública no han dado resultados positivos. La estrategia de seguridad de la presidenta Claudia Sheinbaum mantiene algunos elementos en común con los tres sexenios anteriores; solo cambia la forma en la redacción y el enfoque, conservando su esencia por lo que hace falta la voluntad del Gobierno que comienza para confrontar la estructura de poder político, económico y de armas del crimen organizado que le disputa territorio, instituciones y dirección política del Estado.

Comparta su opinión en:

[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



Protestan damnificados del huracán John por no incluirlos en el censo para darles apoyos. (Foto: Cuartoscuro)